
 

 

TEMA: Salud                                                                                                      

SUBTEMA: Confinamiento Extendido México 

REFERENCIA: Circulo. (2 de mayo). Salud descarta transmisión de coronavirus en 

México; los cinco casos son “importados”. Recuperado de https://bit.ly/2XxPQvo  

 

NOTA:  

No se debe extender tanto el confinamiento: López Obrador 

Tras subrayar que la estrategia implementada en México contra la pandemia del 

Covid-19 ha sido la correcta, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que 

“tenemos que ir cuidando que no se extienda tanto el confinamiento e ir poco a poco 

caminando hacia la nueva normalidad.  

“Ya son muchos días, y la gente ha hecho un gran esfuerzo, un sacrificio, y no todos 

tenemos espacios en nuestras casas. La mayoría vive en espacios muy reducidos, hay 

hasta hacinamiento por la pobreza”, dijo en conferencia de prensa en instalaciones de 

la  4° Compañía de Infantería no Encuadrada.  

Manifestó que no es lo mismo “si tenemos asegurado un sueldo cada semana, cada 15 

días, cada mes, a tener que buscarnos la vida diariamente”. Por eso, “tenemos que ir 

regresando a la normalidad poco a poco, con protocolos de salud. Hay quienes opinan 

que nos volvamos a encerrar, que no haya movilidad para nada, pero eso tampoco es 

lo mejor”, afirmó. 

 

https://bit.ly/2XxPQvo


 

 

Subrayó que no ha fallado la estrategia del gobierno frente a la pandemia. “Tuvimos 

suerte que no nos pegó primero y eso nos permitió prepararnos” para que no faltaran 

camas, se pudiera hospitalizar a todos los enfermos, contratar a médicos, especialistas 

y tener ventiladores para la emergencia.  

López Obrador aseguró que ayuda mucho que se portan “con mucha responsabilidad” 

los gobernadores y presidentes municipales. “Pueden ser de distintos partidos, pero 

actuamos de manera coordinada” y nosotros, resaltó, “no nos vamos a pelear” con los 

mandatarios estatales. “Cada quien tiene su responsabilidad y estamos buscando la 

unidad”, afirmó.  

Reiteró  que no está en contra de las pruebas rápidas para detectar Covid-19, pero de 

acuerdo con los expertos “nosotros pensamos que la manera en que se hacen las 

pruebas en México es lo más adecuado”.   

Está demostrado, agregó, que en las pruebas rápidas hay “un porcentaje de falta de 

eficacia” y no siempre resultan ciertas.  

Informó que, con el reinicio de la actividad económica, empresas automotrices las 

aplican en oficinas matrices en sus países de origen y se les pide que también lo hagan 

en las plantas establecidas en México. 

  



 

 

COMENTARIO 

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, mencionó que México debe 

de regresa lo más pronto a la normalidad, ya que muchos mexicanos tienen trabajos 

que dependen de salir de casa; de acuerdo con una nota publicada por Infobae, en 

México hay 31.3 millones de personas que tienen empleos informales1. 

A la par mencionó que “Ya son muchos días, y la gente ha hecho un gran esfuerzo, un 

sacrificio, y no todos tenemos espacios en nuestras casas”, refiriéndose al 

hacinamiento que viven muchas familias.  

El hacinamiento es una realidad en el país, sobre todo en las grandes urbes, donde se 

concentra una alta densidad poblacional. Volver a la normalidad, de una forma 

precipitada, puede provocar que existan más olas de contagios que sobrepasen la 

capacidad de atención que tiene el sector salud. 

Por otro lado, mencionó que México tuvo suerte por no ser de los primeros países en 

tener personas contagiadas de coronavirus, lo cual ayudo a preparar al país para que 

no faltaran camas, contratar médicos y comprar ventiladores. Sin embargo, si 

revisamos las estadísticas de México, tenemos otra realidad, México se sitúa entre los 

primeros 15 países en número de contagios, hay falta de personal y la mayor parte de 

los hospitales se encuentran al límite de su capacidad. 

 
1 Infobae (23 de febrero). Empleo informal en México: suman ya 31.3 millones de 
personas en este sector. Recuperado de https://bit.ly/30cS2uf  

https://bit.ly/30cS2uf


 

Por último, dijo que no está en contra de las pruebas rápidas para detectar Covid-19, 

pero de acuerdo con los expertos “nosotros pensamos que la manera en que se hacen 

las pruebas en México es lo más adecuado”.  En este punto, el presidente fue muy 

acertado, ya que según una nota del periódico Financiero2, Rosanna Peeling, directora 

del Centro de Diagnóstico Internacional en la Escuela de Higiene y Medicina Tropical 

de Londres, dijo que los gobierno no deben de apresurarse a comprar pruebas hasta 

que se tenga certeza de su precisión. 

 RESPONSABLE  

 Carlos Manuel Galindo Salazar 

 
2 El Financiero. (1 de abril). Esto es lo que sabemos de las pruebas rápidas para 
detectar COVID-19. Recuperado de https://bit.ly/30d4YjJ 

https://bit.ly/30d4YjJ

